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令和５年度 保護者が評価する幼稚園アンケート自由意見と園としての考え 

 

 

自由意見もたくさんいただき、ありがとうございました。ご意見やご要望の前には日頃の感

謝の思いを添えて、その上でよりよい幼稚園づくりのためにという形で書いてくださる方が多

く、ご配慮に改めて感謝します。今回は要点をまとめてお示しすると同時に、幼稚園としての

考えをお示しします。皆さんのご意見を今後の園運営に生かしていきたいと思います。引き続

きご理解とご協力をお願いします。 

 

 

【幼稚園運営に関して】 

○基本的にがくぷりや保護者会での情報がメインで、保護者がいろいろ分かった上でこのアン

ケートを答えているのか疑問。オンラインの保護者会も参加者が少なく、園に対する関心が

低く感じる。一方通行にならないようにしてほしい。 

★皆さんに幼稚園の考えが確実に伝わるように、保護者会はオンラインと YouTube 配信で開催

してきました。オンラインでの配信はお互いに便利ですが、参観や懇談会など対面でお話を

する機会も大事だと考えています。園としても引き続き工夫していきますが、保護者の皆様

にもご協力をお願いしたいと思います。 

 

○いつまでも子供が安全で楽しく通える幼稚園であってほしい。 

○子どもも保護者も充実した園生活を送れている。うさぎ組は親も時間の確保ができ、有り難

く利用している、 

○子どもに対してだけでなく、ＰＴＡ活動や園生活においての保護者の不安や心配事にも、話

す機会を設けて対応してもらい、感謝している。 

★子どもたちの個性は多様です。今年度は、特に一人一人に寄り添うことを大切にしてきまし

た。それは子どもも大人も同じです。そのことが信頼関係の構築につながっていることを再

確認しています。引き続き、みんなが充実した日々が送れるよう努力していきます。 

 

○行事での運営面の煩雑さから、参加人数などの制限が比較的多いように感じる。 

○運動会や様々な発表会の開催日を土日にすればもっと家族での参加ができる園児が増えるの

ではないか。新規入園児やその家族へのアピールポイントにもなる。 

〇人数が少なくなったからこそ、全園児でいろいろやれたらいいと思う。保護者同士も体験を

引き継ぐことができる。 

★昨年度の保護者アンケートなどを受け、園児数や職員体制も考慮して混雑緩和やスムースな

運営のために人数制限や入れ替え制を工夫しました。全体の人数が減ってきていることも考

慮して、よりよい開催方法を検討しています。 

★異学年の交流は日常的に行っており、学年毎の行事であってもお互いの様子は見合っていま

す。逆に待ち時間が少なく、集中できるという面もありました。 

★行事の開催日は、平日・土日のいずれにしてもご意見があると思います。来年度の行事予定

については、後日お知らせします。 

 

 

【教育内容・指導について】 

○一人ひとりに寄り添い、園児と保護者との関わりを大切にしてもらっていて感謝している。

（同様２件） 

〇先生方、職員の方々、みなさん温かく接してくださるすてきな幼稚園。 

〇どの学年の子どもたちものびのびと過ごしていて、安心できる環境があるように見える。 
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〇青南幼稚園に入園できて良かった。自分の子どもも含めてこれから子どもたちの成長が楽し

み。 

〇幼稚園や先生方には感謝の気持ちでいっぱいで、日々楽しく活動させていただいている。（同

様３件） 

○大根や柿を収穫するなど、自然に接する時間を取ってもらっていて有り難い。 

○ボルダリングをもっと活用し、子どもたちに経験させてほしい。 

○子どもたちの自発的な遊びは、時間も十分保障されて良いと思うが、運動面リズムなどもう

少し取り組める機会を設けてほしい。特に年長組は、思いっきり身体を動かす経験がほしい。 

★ボルダリングについては、どうしても安全確保が前提となります。少しずつ活用し始めてい

ます。園全体として体を動かす遊びについては、異学年が一緒に遊ぶことで刺激を受け合っ

たり、場合によっては時差を付けて広い空間を思い切り使って体を動かせるようにしたりし

ています。ご理解をお願いします。 

 

○遊びや子どもの主体性を大事にし、生活の延長からの行事という点はいいが、もう少しメリ

ハリがあるとよかった。以前と比べても、子どもたちの活動について保守的な部分が多かっ

たと感じる。もう少し難易度をあげ、厳しく指導して、目標に向かってチャレンジすること

で経験値も上がり、達成感や充実感が持てたのではないか。（同様３件） 

〇自主性を強調するあまり、まとまりがなくなっている面があるように感じる。 

★幼稚園としては子どもたちの自主性を大事にしています。基本的に保護者の皆さんにその点

はご理解いただいているものと思います。ありがとうございます。その上で、もっとできる

のではというご意見が複数ありました。 

これまでの実践のよさもありますが、幼児の実態は毎年大きく違います。生活面、心情面の

いずれも、その育ちや経験値には個人差も大きくあります。それらを総合的に捉え、学級全

体、園全体で行事への取組を考える中で、一人一人が達成感をもてるようにする視点で活動

や内容を選択し、子どもたちと共に創り出す指導を工夫しています。毎年同じ活動や取組と

なることはなく、以前と比べて物足りない感じを受けるところがあったかもしれません。皆

さんのご意見も参考にしつつ、私たちも指導力を高め、保護者の皆さんとも協力して子ども

たちの可能性を伸ばし、一人一人の成長を共に喜び合えたらと思います。 

 

 

【安心・安全に関して】 

〇３階みんなの部屋の網戸が劣化のせいで破れてしまい、危険な場面があった。施設面の安全

についてもう少し配慮してほしい。 

★２、３階の窓やテラス等も含め、園内施設の安全点検は随時行うとともに、月一回の定期点

検も行っていますが、改めて気を付けていきます。また、いろいろなところに、安全にかか

わる表示もしてありますので、保護者の皆さんにもご理解とご協力をお願いします。 


